
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag.

Herr Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0035/2023).

Frau Bürgermeisterin Mohrs teilt mit, dass die Unterrichtung durch die Geschäftsführung der

Koblenzer Wohnbau in einer der nächsten Haupt- und Finanzausschusssitzungen im nicht

öffentlichen Teil erfolgen müsse.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, über die Angelegenheit auch im öffentlichen Teil

zu berichten. Oberbürgermeister Langner sagt zu, dass dies geprüft werde.


